

» PRESSE NATIONALE

Politique 

soirinfo

COOPÉRATION CÔTE D'IVOIRE - ANGOLA : 14 ACCORDS SIGNÉS DANS PLUSIEURS DOMAINES

"Je me réjouis de la signature des 14 accords dans divers domaines de notre développement commun. Je voudrais réaffirmer la volonté du Gouvernement ivoirien d'œuvrer au raffermissement et à la diversification des relations bilatérales à travers les accords que nous venons de signer". Tels ont été les propos liminaires du Président ivoirien, Alassane Ouattara, le jeudi 27 juin 2024, à la salle des "Pas perdus" du Palais présidentiel, à Abidjan-Plateau, au cours de la conférence de presse qui a sanctionné l'audience qu'il a accordée à son homologue angolais, João Lourenço, en visite officielle en Côte d'Ivoire, du 26 au 29 juin 2024. Les 14 accords paraphés portent sur divers domaines, dont la coopération dans les domaines de l'agriculture, des mines et des hydrocarbures, des sports, de la gestion des ressources en eau, de la santé, de la forêt, des Technologies de l'information et de la communication (TIC)...

soirinfo

DISTRICT AUTONOME D'ABIDJAN : BAPTISÉ "AFRAN", LE PRÉSIDENT LOURENÇO A REÇU LES CLÉS D'ABIDJAN . IL EST FAIT CITOYEN D'HONNEUR

En visite officielle en Côte d'Ivoire, du 26 au 29 juin 2024, le Président angolais, João Lourenço, a été fait citoyen d'honneur du District autonome d'Abidjan par le ministre-gouverneur, Ibrahima Cissé Bacongo, le jeudi 27 juin 2024, au siège de l'Institution, à Abidjan-Plateau. Au cours de la cérémonie de remise du Parchemin du Citoyen d'honneur, Cissé Bacongo a aussi donné la clé de la ville d'Abidjan à son hôte de marque. João Lourenço a également été couronné chef Atchan et baptisé "Afran", c'est-à-dire chef guerrier ou guerrier intrépide. Présents en grand nombre dans la salle Félix Houphouët-Boigny de l'ex-Hôtel de ville d'Abidjan, les chefs Atchans ont habillé l'honorable visiteur de leurs riches attributs.

L'inter

EN FIN DE MISSION EN CÔTE D'IVOIRE : ANNE LUGON-MOULIN (AMBASSADRICE DE SUISSE) FAIT SES ADIEUX À BICTOGO

Matinée chargée pour Adama Bictogo, président de l'Assemblée nationale. Hier, jeudi 27 juin 2024, le président de l'Assemblée nationale a reçu en audience plusieurs délégations dans ses bureaux, à Abidjan-Plateau. Au nombre des hôtes de Bictogo, figurait Anne Lugon-Moulin, ambassadrice de la Confédération suisse en Côte d'Ivoire, venue faire ses adieux au président de la chambre basse du Parlement ivoirien. Lors du point-presse sanctionnant la rencontre, la diplomate s'est réjouie de la bonne collaboration entre l'Assemblée nationale ivoirienne et la Suisse. "C'était une audience d'au revoir puisque je complète cinq ans de mission en Côte d'Ivoire en tant qu'ambassadeur de Suisse. Nous avons toujours eu de très bonnes relations entre l'Assemblée nationale et mon pays", a-t-elle déclaré.

PATRIOTER

GESTION DES MIGRATIONS ET DES FRONTIÈRES : VAGONDO DIOMANDÉ ET SON HOMOLOGUE ITALIEN LANCENT LES TRAVAUX DE 4 POSTES FRONTALIERS STRATÉGIQUES

La Côte d'Ivoire veut renforcer sa politique de gestion des migrations et des frontières. A cet effet, le ministre ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité, Vagondo Diomandé, et Matteo Piantedosi (ministre italien de l'Intérieur) ont lancé les travaux de 4 postes frontaliers dans les régions du Nord et de l'Ouest. C'est le

village de Dohouba sous-préfecture de Bin Houyé qui a abrité la cérémonie symbolique de pose de première pierre, le mercredi 26 juin 2024. Cette cérémonie s'inscrit dans le cadre du projet "Renforcement des capacités opérationnelles du Gouvernement ivoirien en matière de gestion des migrations et des frontières (CIVIT)" financé par la République d'Italie représentée, ce jour, par son ministre de l'Intérieur et son ambassadeur.

Economie 

L'EXPRESSION
QUOTIDIEN

LANCEMENT DU SIREXE, CE 1ER JUILLET : LES ENJEUX DE LA BIENNALE DÉDIÉE AUX INDUSTRIES EXTRACTIVES ET ÉNERGÉTIQUES

La vision du Chef de l'État, Alassane Ouattara, de faire du secteur des ressources minérales et de l'énergie, le moteur d'une croissance soutenue et durable de l'économie ivoirienne est implémentée. Le Ministère des Mines, du Pétrole et de l'Énergie a annoncé l'organisation de la cérémonie de lancement du 1er Salon International des Ressources Extractives et Énergétiques (SIREXE), parrainée par le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, ce lundi 1er juillet 2024, au Palais des Congrès du Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. Cette cérémonie de lancement sera l'occasion pour Mamadou Sangafowa-Coulibaly, ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, de donner les détails afférents à la première édition de ce salon axé sur le thème "Développement durable des industries extractives et énergétiques : Quelles politiques et stratégies ?", et qui se déroulera, du 27 novembre au 02 décembre 2024, au Parc des expositions d'Abidjan.

lejour
MAGAZINE D'INFORMATION

COOPÉRATION : LE FMI S'APPRÊTE À DÉCAISSER ENVIRON 348,555 MILLIARDS DE FCFA SUPPLÉMENTAIRES

Les partenaires au développement de la Côte d'Ivoire renforcent leur confiance au Gouvernement ivoirien. En effet, la Côte d'Ivoire bénéficie de deux programmes financiers soutenus par le Fonds monétaire international (FMI) d'un montant total de 4,8 milliards dollars, soit environ 2 400 milliards FCFA, a rapporté l'agence Ecofin. A l'issue de la deuxième revue de ces accords, les équipes du Fonds ont exprimé leur satisfaction quant aux résultats obtenus. La Côte d'Ivoire obtiendra un prêt d'environ 570 millions dollars, soit 348,555 milliards de FCFA du FMI dans le cadre des programmes économiques en cours. L'annonce a été faite, le lundi 24 juin 2024, à l'issue d'une évaluation réalisée par l'Institution de Bretton woods.

L'EXPRESSION
QUOTIDIEN

MINISTÈRE DU COMMERCE : LA CORÉE FAIT DON DE 4 VÉHICULES NEUFS ET DE MATÉRIELS INFORMATIQUES

Les relations entre la Côte d'Ivoire et la République de Corée se portent à merveille. Pour preuve, le pays d'Asie de l'Est vient de faire don d'équipements bureautiques et de matériels roulants au Ministère du Commerce et de l'Industrie. La cérémonie officielle de remise de dons a eu lieu, hier, jeudi 27 juin 2024, à Abidjan-Plateau, en présence du ministre Souleymane Diarrassouba et de SEM Kim Saeng, ambassadeur de la République de Corée en Côte d'Ivoire. "Cette activité s'inscrit dans la continuité du Sommet Corée-Afrique 2024 qui a eu lieu, du 2 au 5 juin dernier. La cérémonie de ce jour est d'une importance capitale car, elle illustre de façon concrète la bonne coopération entre nos deux pays", a déclaré Dr Souleymane Diarrassouba, avant de témoigner sa reconnaissance au Gouvernement coréen.

CRÉATION D'EMPLOI EN AFRIQUE : LA CÔTE D'IVOIRE FAIT DES RECOMMANDATIONS AU RÉGULATEUR DU SYSTÈME FINANCIER

La ministre de l'Économie, du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a représenté le ministre des Finances et du Budget, Adama Coulibaly, le jeudi 27 juin 2024, à Abidjan-Cocody, aux réunions annuelles de l'Initiative africaine sur les politiques d'inclusion financière (AFPI). Ces assises, qui ont démarré le 24 juin avec les activités techniques ont pris fin, le jeudi 27 juin 2024, avec l'ouverture de la 13e table-ronde des leaders de l'AFPI qui avait pour thème : "Le rôle des régulateurs financiers dans la création d'emploi en Afrique". La ministre Nialé Kaba, qui s'exprimait d'ailleurs au nom de la Côte d'Ivoire, a fait des recommandations au régulateur du système financier, soulignant que dans la majorité des pays africains, les Petites et moyennes entreprises (PME) représentent généralement une part très importante du tissu économique.

AFFAIRES MARITIMES ET PORTUAIRES : SEREY DOH ANNONCE DE GRANDS CHANTIERS ET MET LES AGENTS EN GARDE

Le ministre délégué auprès du ministre des Transports, chargé des Affaires maritimes, Dr Célestin Serey Doh, a terminé sa tournée dans les différentes régions maritimes de la Côte d'Ivoire, le mercredi 26 juin 2024, à la Direction générale des affaires maritimes et portuaires aux Deux-Plateaux. Serey Doh a annoncé de grands chantiers pour la construction d'une administration maritime efficace. Il a énoncé un calendrier de travail pour le reste de l'année 2024 et pour les années 2025 et 2026. Au niveau du déploiement de l'administration maritime, il a annoncé la poursuite de la création d'antennes et de postes de travail. Serey Doh s'est surtout appesanti sur le respect de la discipline et de la hiérarchie dans l'administration maritime.

Société 

HÔPITAL MÈRE - ENFANT DE BINGERVILLE : LA PREMIÈRE DAME D'ANGOLA SALUE LA QUALITÉ DES PRESTATIONS

La Première Dame de la République d'Angola, Madame Ana Dias Lourenço, séjourne en Côte d'Ivoire, dans le cadre d'une visite officielle. A la faveur de cette visite, elle s'est rendue, hier, jeudi 27 juin 2024, aux côtés de la Première Dame, Dominique Ouattara, à l'Hôpital Mère - Enfant de Bingerville. La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nasseneba Touré, ainsi que plusieurs autres personnalités, étaient de la délégation. Sur place, elle a été accueillie dans la ferveur par les autorités, le personnel de l'hôpital et les populations. Les civilités terminées, l'hôte de la Côte d'Ivoire s'est imprégnée des réalités de ce centre de santé de référence à travers la visite des différents services. L'hôte de marque a salué la qualité des prestations.

CLÔTURE DES JOURNÉES DE LA FONCTION PUBLIQUE : 2024 ANNE DÉSIRÉE OULOTO GÂTE RETRAITÉS, FONCTIONNAIRES ET NON-FONCTIONNAIRES

L'édition 2024 des Journées de la Fonction Publique (JFP) aura eu une saveur particulière pour les fonctionnaires et agents de l'État encore en activité, mais aussi pour ceux à la retraite et même pour les non fonctionnaires. En effet, la tombola organisée à l'occasion de ces JFP 2024 a fait des heureux dans ces 3 catégories de personnes. Le tirage au sort de cette tombola effectué, jeudi 27 juin 2024, date de clôture de ces journées, à la salle François Lougah du Palais de la Culture d'Abidjan-Treichville, en présence d'un commissaire de justice, a permis à 5 personnes non fonctionnaires de repartir avec des lots. Chez les fonctionnaires repartis en 3 groupes, à savoir les fonctionnaires de moins de 10 ans de service, les fonctionnaires de plus de 10 ans et les retraités, la ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto a également fait des heureux.

FAMILLES ENDEUILLÉES PAR LA SAISON DES PLUIES : MYSS BELMONDE DOGO APPORTE L'ASSISTANCE DU GOUVERNEMENT

Adjamé (Williamsville), Abobo, Yopougon, Attécoubé, Bingerville et Cocody sont les communes qui ont enregistré des décès à la suite des fortes pluies qui se sont abattues, du 13 au 16 juin 2024, sur le district d'Abidjan. La ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, sillonne depuis un moment ces communes pour "apporter l'affection du Gouvernement et présenter les condoléances du chef de l'État" aux familles endeuillées. Le mercredi 26 juin 2024, elle

était à la mairie de Yopougon. Aux parents des personnes décédées, elle a remis la somme d'un million FCFA à chacune des familles. Quand chaque blessé a reçu 100 000 FCFA. La plus grande commune du pays a enregistré 15 décès dus à l'imprudence d'un chauffeur de transport en commun communément appelé gbaka.

Culture 

L'EXPRESSO
CÔTE D'IVOIRE

AVANT SON PREMIER CONCERT LIVE, CE SAMEDI, AU YELAM'S : PAULO CHAKAL REÇOIT LE SOUTIEN DE LA MINISTRE REMARCK

Paulo Chakal va se jauger à la salle Yelam's d'une capacité de 1 500 places. Le jeune artiste ivoirien sera en concert live, ce samedi 29 juin 2024, dans cette salle située dans la commune de Treichville, à partir de 19 heures, pour prendre fin à 2h du matin. Pour son tout premier show, Paulo Chakal pourra compter sur un soutien de poids. Celui de la ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck, qui l'a reçu en audience, hier, jeudi 26 juin 2024, à son cabinet à Abidjan-Plateau. Accompagné de son producteur, Alexandre Branger, et de quelques membres de son staff, le chanteur est venu annoncer le premier concert live officiel de l'artiste intitulé : Cynophile à la première responsable de la culture ivoirienne.



VU SUR LE NET

Economie 

@BIDI@N.NET
Bien + qu'un portail

FORUM INTERNATIONAL AFRIQUE DÉVELOPPEMENT : LES MINISTRES IVOIRIENS TÉNÉ B. OUATTARA, MAMADOU TOURÉ ET SIANDOU FOFANA À CASABLANCA

Le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, et le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, conduisent une importante délégation ivoirienne à Casablanca (Royaume du Maroc), du 27 au 29 juin, dans le cadre de la 4e édition du Forum international Afrique Développement (FIAD). En effet, après plusieurs années d'interruption, du fait de la crise sanitaire de la Covid-19, Casablanca accueille, à nouveau, l'édition du Forum international Afrique Développement 2024 (FIAD24). Organisée par le groupe Attijariwafa Bank à travers son Club Afrique Développement et en partenariat avec le fonds panafricain Al Mada, la rencontre de la capitale économique du Royaume chérifien se tient autour du thème "Ici, on investit".

Société 

@BIDI@N.NET
Bien + qu'un portail

L'AUTORITÉ NATIONALE DE LA PRESSE PRÉSENTE LES RÉSULTATS D'UNE ENQUÊTE SUR LA MANIÈRE DONT LES IVOIRIENS S'INFORMENT

L'Autorité nationale de la Presse (ANP), avec le soutien de l'Agence de soutien et de développement des médias (ASDM) a réalisé une enquête sur la question de savoir "Comment les ivoiriens s'informent ?" en janvier dernier. Les résultats de cette enquête ont été présentés, ce jeudi 27 juin 2024, lors d'une cérémonie à la Maison de la presse dans la commune du Plateau. Selon le Président de l'ANP, Samba Koné, cette enquête avait pour objectif de "mieux cerner les attentes de nos compatriotes sur la presse" et de "mettre à disposition des entrepreneurs l'opinion du concitoyen (...). C'est un outil à mettre à la disposition des éditeurs de presse pour trouver des orientations pour leurs entreprises". Pour sa part, le ministre ivoirien de la communication, Amadou Coulibaly, a affirmé que "nous adhérons à ces résultats".

educarriere.ci
Vous ne parlez plus de Formation sans Emploi...

JFP 2024 : LA CONTRIBUTION ET LE RÔLE DES FEMMES DANS LA PERFORMANCE DU SERVICE PUBLIC AU CENTRE DES RÉFLEXIONS

La contribution et le rôle des femmes dans la performance du service public a été débattu au cours d'un panel initié dans le cadre des Journées de la Fonction publique (JFP), le mardi 25 juin 2024, à Abidjan, en présence de Atchourou Romaric, conseiller technique de la ministre d'État en charge de la Fonction

Publique. Animée par Madame le Préfet de Grand-Bassam, Sidibé Nassou, le directeur général du CNRAO, Professeur Judith Kouko Coulibaly, le directeur du CICG, Awa Dosso, et le Colonel Dibi Kouamé Anne Marie, directrice de la Communication des Douanes ivoiriennes, cette table ronde avait pour but de déterminer la contribution et l'impact positif des femmes sur le processus de la performance du service public en Côte d'Ivoire, et à susciter l'éveil du leadership féminin dans l'administration publique. (Source : CICG)



RENFORCEMENT DES CAPACITÉS DE RÉPARATION DES CRISES : LA RDC S'INSPIRE DU MODÈLE IVOIRIEN

Une délégation du Fonds des réparations des victimes des violences sexuelles liées aux conflits et des victimes des crimes contre la paix et la sécurité de l'humanité (FONAREV), venue de la République démocratique du Congo (RDC), a rencontré, le mercredi 26 juin 2024, la ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, le Professeur Mariatou Koné. Cette rencontre, dirigée par Mme Emmanuelle Zandi Muderhwa, directrice générale adjointe chargée des questions opérationnelles, des violences sexuelles et autres crimes contre la paix, avait pour objectif principal de s'inspirer du modèle ivoirien. Et surtout pour améliorer la gestion du processus de réparation des préjudices des crises en RDC. Au cœur de cette démarche se trouve donc l'expérience de la Côte d'Ivoire, modèle de référence en matière de reconstruction post-crise. Mme Mariatou Koné, ancienne responsable de la cohésion sociale en Côte d'Ivoire, a joué un rôle crucial dans ce processus.

» AGENCE DE PRESSE

Sport



L'ONS PROMET "L'EXCEPTION" À L'IVOIRIENNE EN MATIÈRE DE GESTION DES INFRASTRUCTURES SPORTIVES DE GRANDS ÉVÈNEMENTS

Le directeur général de l'Office national des sports (ONS), Ousmane Gbané, a promis, jeudi 27 juin 2024, à Abidjan, "l'exception" à l'ivoirienne en matière de gestion des infrastructures sportives de grands événements, lors d'un cocktail de presse, au stade olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé, à Anyama, pour faire l'état des lieux des dites infrastructures, présenter les défis de leur gestion et dresser les perspectives quatre mois après la Coupe d'Afrique des nations (CAN). "La Côte d'Ivoire veut être une exception et la Côte d'Ivoire veut vendre cette expertise, d'être capable, à l'issue d'événements sportifs, de maintenir, d'entretenir et d'exploiter des infrastructures sportives pour le bonheur des populations. Nous y croyons, nous nous sommes engagés auprès du ministre délégué aux Sports et je suis sûr qu'avec votre concours, nous y parviendrons", a rassuré M. Gbané. Il avait, à ses côtés, les conseillers techniques du ministre délégué auprès du Premier Ministre chargé des Sports et du Cadre de vie, Adams Khalil et du directeur général du Bureau national d'études techniques et de développement (BNETD), Alphonse Noufé.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**



101
au Gouvernement

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale